



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán homenajea a Ceferina Alcalde Fuente en su 100 cumpleaños

*El alcalde y la concejala de Servicios Sociales se desplazaron, en las últimas horas, hasta la Residencia Santa Bárbara, donde se organizó una fiesta.*

**Martes, 27 de agosto de 2024.**

NOTA DE PRENSA

Ceferina Alcalde Fuente nació el 26 de agosto de 1924, en Verbios de Santullán, pedanía de Barruelo. Tuvo dos hijos, de los que aún vive uno. Con cuatro nietos y dos biznietos, que estuvieron presentes en la celebración, Ceferina disfrutó ayer, de un día de fiesta. Su marido trabajó en la mina, y desde su matrimonio vivió en el Barrio Helechar y posteriormente en Barruelo.

Desde el año 2022, vive en la Residencia Santa Bárbara. Pese a sus problemas de visión, a sus 100 años, tiene una salud envidiable. El alcalde de Barruelo de Santullán le entregó un detalle *“en nombre de todo tu pueblo, que se siente muy orgulloso de ti”*. Cristian Delgado asegura que *“Cefe es un ejemplo de trabajo, sacrificio, pero sobre todo del orgullo que sentimos de nuestros mayores, a los que tenemos que cuidar y homenajear”*.